



2025年が始まった！と思ったら、あっという間に一月が終わり、立春を迎えました。二月は学習など一年間のまとめの時期。各学年の参観日が計画されており、ご来校いただく機会が多くなります。武石っ子たちの成長の姿がご覧いただけることと思います。ぜひご来校ください。

## 15日間でも、中身の濃い日々だった1月



### すいすいスキー 5,6年

23日(木)は5年生、29日(水)は6年生がそれぞれ番所ヶ原スキー場へ行き、グレンデを滑走しました。スキー場の方のお陰で、子どもたちが講習を受けるのに適した整ったバーンで滑ることができ、丁寧に教えていただいたので、一日講習を受けて子どもたちはどんどん上達していきました。午後には、グレンデを広々と使い、のびのび滑る姿がたくさん見られました。2月20日には4年生が行きます。

### 初めての手作り豆腐体験



22日(水)には、2年生が豆腐作りをしました。2,3年生と一緒に育ててきた大豆を使い、生活改善グループのみなさんに教えていただきながら行う貴重な活動となりました。作業工程の中で温度や時間を確認したり、使ったフタや鍋を洗ったりして、進んで作業をする姿がたくさん見られました。作りたての豆腐を、そのまま食べるのは初めての子がほとんどでしたが、豆本来の味をしっかりと楽しみました。



### 来年度の児童会にむけて



21日(火)には、3年生以上の児童が参加した立会演説会がありました。来年度の児童会長を選ぶ選挙を行いました。3年生は初めての投票に臨みました。候補者の話を聞いた後、質問に多くの手が挙がり、自分たちが責任をもって選ぶぞという思いが表れる会となりました。2月には6年生から引継ぎになります。



### 命のはじまり・今を生きる



学校では現在命の学習旬間として、それぞれの学年に応じて、命に向き合う学習をしています。自分の身体を知り、命を育てている家族への感謝の思いやこれから命を生み出す力を備えている自分たちを考える時間となっています。6年生は助産師の方を講師にお話を聞く時間もありました。7日まで取り組んでいきます。



2月の主な予定		
日	曜	行事等
1	土	
2	日	
3	月	安全点検日
4	火	<b>5年参観日・学級PTA</b>
5	水	<b>元気アップタイム</b>
6	木	<b>1,2年参観日・学級PTA</b>
7	金	
8	土	小学校管楽器フェスティバル東日本大会へ 金管バンド出演(川越へ)
9	日	
10	月	スクールカウンセラー来校日
11	火	建国記念の日
12	水	わくわくタイム(5,6年)
13	木	<b>3,4年参観日・学級PTA</b> <b>(4年10歳を祝う会)</b> 学校運営委員会
14	金	
15	土	上田市人権フェスティバル 児童表彰
16	日	メディアコントロールウィーク~22日
17	月	
18	火	<b>信友組参観日</b>
19	水	なかよしタイム
20	木	<b>4年スキー教室</b>
21	金	<b>6年参観日・学級PTA</b>
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	<b>3年味噌作り わくわくタイム(1,2年)</b>
27	木	<b>給食運営委員会</b>
28	金	<b>6年3校交流(和田小へ)</b>

2/3(月)には、1年生が鬼のお面をつけて、職員室に豆まきに来てくれました。しっかり鬼を外に追い出し、『福は内!』と呼び込んでくれました。そんな立春でした。



## PTA 評議員会より お知らせ

24日(金)には、PTAの評議員会が行われました。今年度、子どもたちのために様々な面でご協力いただいたPTAの皆さんから、今年度の活動や来年度にむけての話し合いがなされました。

その中で、令和7年度に向けて各部から提案されたことを協議した結果、以下の3点が決定いたしましたので、ご報告いたします。4月のPTA総会でもお伝えし、令和6年度の事業報告と令和7年度の事業計画が協議されますので、その際にもご確認ください。

### 【① 夏休みのプール開放 → 実施しない】

近年、夏休み中に児童がプールへと登下校する時やプール実施の時間帯の暑さが厳しくなり、熱中症への対応が年々必要になってきている。児童、PTAの方々ともに、暑さ対策の面でも難しい。

また、プール当番をしていただくPTAの方々に、都合をつけて当番をしていただくが、児童減少に伴い運営する地区ごとの家庭数も厳しくなっているため。

### 【② PTA水難救助講習会 → 実施しない】

①でプール開放を行わないとなると、保護者の方によるプール監視当番もなくなるので、この講習会は行いません。

### 【③ PTA新聞(人権教養部で編集・発行)

→ R7年度で最後 R8年度から発行しない】

年1回発行しているPTA新聞ですが、部会数を工夫しても部員や役員の負担が大きい。また、PTA活動や児童の様子については、学校便りでも知らせてもらうことができるので、PTA単独での新聞発行はしなくても様子が伝わっているため、廃止。

### 欠席連絡アプリ tetoru(テトル)への移行 ご協力ありがとうございます!

三学期より、1~5年生と6年生の希望者の保護者の皆様には、新しい欠席連絡アプリを使用してください。

受診や家事都合など予定されている欠席についても先に入力していただいたり、急な発熱などでの感染症などへ把握がしやすくなったりして学校としてもありがたいです。

加えて、学校からのメール配信も1月中に利用いたしました。少しずつこちらも利用しますので、通知が出ない設定の方も、定期的にご確認ください。

以下2点は確認です。

- ① 当日の入力は8:20まで。それ以降は電話。
- ② 欠席等の理由が、選択肢にない時は、備考に症状や内容を書いてください。